

# Hypospadias

## Ce que les parents doivent savoir



### Qu'est-ce que l'hypospadias ?

L'hypospadias est une affection présente dès la naissance. L'ouverture de l'urètre (le « méat », trou par lequel sort l'urine) se trouve sur le dessous du pénis plutôt que sur son extrémité (position « distale »). Dans certains cas, il peut se trouver au milieu de la verge, à la base du pénis ou même dans le scrotum (positions dites « proximales »). L'emplacement du méat urinaire déterminera la manière dont l'équipe soignante de votre enfant traitera l'hypospadias.

### L'hypospadias est-il fréquent ?

Bien qu'il ne soit pas facile d'avoir un chiffre exact, il semblerait que l'hypospadias survienne chez environ 1 garçon sur 200. Si un frère ou un père est atteint d'hypospadias, le risque chez le deuxième garçon passe à 21 sur 100.

### Quels sont les signes ou symptômes courants ?

Le principal signe indiquant un hypospadias est un méat urinaire situé sur la partie inférieure du pénis, plutôt que sur son extrémité. Les autres signes que vous pouvez observer sont :

- un jet d'urine vers le bas (chez les garçons souffrant d'un hypospadias plus grave, cela peut impliquer qu'ils doivent s'asseoir pour uriner)
- une courbure du pénis vers le bas, appelée « chordée »
- un aspect bizarre de l'extrémité du pénis

### Comment l'hypospadias est-il diagnostiqué ?

L'hypospadias est le plus souvent remarqué à la naissance. Non seulement le méat est mal placé, mais le prépuce n'est souvent pas complètement formé sur sa face inférieure. Il en résulte un « tablier préputial dorsal » qui laisse l'extrémité du pénis exposée.

Il y a souvent une trace près de l'extrémité du pénis qui donne l'impression qu'il y a deux ouvertures distinctes, mais l'urine est évacuée par l'ouverture inférieure.

### Comment traiter l'hypospadias ?

Le traitement dépend des symptômes, de l'âge et de l'état de santé général de l'enfant. Il dépend également de la gravité de la pathologie. Aucun médicament ne peut guérir l'hypospadias, et l'enfant ne s'en débarrassera pas en grandissant. Certains garçons ne subissent aucun traitement, car leur état est très léger. Pour d'autres, la chirurgie est une option. La chirurgie est souvent pratiquée lorsque l'enfant a entre 6 et 12 mois. L'objectif de la chirurgie de l'hypospadias, quel qu'en soit le type, est de reconstituer un pénis typique, droit, avec un canal urinaire qui se termine à l'extrémité ou près de l'extrémité. L'opération comporte généralement quatre étapes :

- redresser le pénis
- déplacer ou créer le canal urinaire
- positionner le méat dans le gland
- circoncire ou reconstruire le prépuce

Si votre fils est atteint d'hypospadias, consultez un urologue pédiatrique pour décider de la meilleure solution.



# Hypospadias

## Ce que les parents doivent savoir

### Questions à poser à votre médecin :

- Une intervention chirurgicale est-elle nécessaire ?
- Si oui, quel type de chirurgie est le mieux adapté à mon fils ?
- Êtes-vous compétent pour ce type de chirurgie ? Sinon, me recommandez-vous quelqu'un ?
- Une anesthésie est-elle pratiquée ?
- Comment dois-je prendre soin de mon fils après l'opération ?
- Combien de temps prendra la cicatrisation ?
- Quel est le coût des soins (êtes-vous conventionné) ?

### À propos de l'Urology Care Foundation

L'Urology Care Foundation est la principale fondation urologique dans le monde et la fondation officielle de l'American Urological Association. Nous fournissons des informations aux personnes qui gèrent activement leur santé urologique et à celles qui souhaitent améliorer leur état de santé. Nos informations sont fondées sur les ressources de l'American Urological Association et sont révisées par des spécialistes médicaux. Pour en savoir plus, visitez le site de l'Urology Care Foundation, **UrologyHealth.org/UrologicConditions** ou rendez-vous sur **UrologyHealth.org/FindAUrologist** pour trouver un médecin près de chez vous.

### Avis de non-responsabilité

Ces informations ne constituent pas un outil d'autodiagnostic et ne remplacent pas les conseils d'un professionnel de la santé. Elles ne doivent pas être utilisées ou invoquées à cette fin. Veuillez faire part de vos problèmes de santé à votre urologue ou à votre prestataire de soins de santé. Consultez toujours un prestataire de soins de santé avant de commencer ou d'arrêter tout traitement, y compris les médicaments. Pour plus d'informations, consultez la page **UrologyHealth.org/Download** ou appelez le +1 800-828-7866.

